

„Laufen für Nepal“

Spendenlauf am 5. Juni 2015



Unser diesjähriger Spendenlauf findet Freitag, **den 5. Juni** an unserer Schule statt.

Diese Veranstaltung gehört zu unserer Schultradition.

Ein verheerendes Erdbeben hat Tod und Zerstörung über die Menschen in der Himalaya-Region gebracht. Dadurch sind über 7.360 Menschen ums Leben gekommen, mehr als 14.350 Menschen wurden verletzt. Millionen Menschen sind dringend auf humanitäre Hilfe angewiesen. Der Bedarf an Zelten, Decken, Nahrung, Kleidung und Hygienekits ist enorm.

Darum möchten wir in diesem Jahr die Hälfte der erlaufenen Spendensumme für Kinder und Jugendliche in Nepal spenden.

Die andere Hälfte des Erlöses verbleibt an unserer Schule und wird für Spielgeräte, kindgerechte Sitzmöglichkeiten, Lernspiele und für Freizeitangebote verwendet.

Alle Schüler der 1. - 10.Klassen unserer Schule haben die Chance, so viele Runden wie möglich um unseren Berg auf dem Schulhof zu laufen, zu fahren oder auch zu rollern. Jeder nach seinen Möglichkeiten und Fähigkeiten.

Bitte unterstützen Sie die Kinder bei der Sponsorengewinnung – jede, noch so kleine Summe hilft !

Auf Wunsch stellen wir Ihnen eine Spendenbescheinigung aus.

Am Tag des Spendenlaufes werden Vertreter der Presse anwesend sein. Sie können die Ergebnisse auf unserer Homepage einsehen.

Mit Hilfe aller Sponsoren, Eltern, Familienangehörige, Firmen und der Mitarbeiter der Schule wird dieser Tag zu einem großen Erfolg werden.

Team des Schulzentrums Paul Friedrich Scheel